



## Riesengaudi beim Kinderfasching in Lernbachtal

### Beitrag

#### **Hinterskirchen – Kinderfaschingsballnachmittag war ein voller Erfolg -Verschiedene Kindertanzgruppen präsentierten ihre Show**

Die Verantwortlichen hatten gerufen und viele Buben und Mädels waren gekommen, teils mit ihren Geschwistern, Eltern und Großeltern. Beim Kinderfaschingsballnachmittag am Faschingssonntag, im Wirtssaal ging's wieder hoch her. Cowboys kämpften mit Indianern, hübsche Prinzessinnen konkurrierten, und kleine Seefahrer nahmen es mit Piraten auf. Für eine prima gute Stimmung und Laune wurde ebenfalls gesorgt, das den Jüngsten die richtige fetzige Musik zum Tanzen bot. Auch die Initiatoren mit DJ Waldi hatten wieder einiges einfallen lassen, um ihre jungen Leute auf's Beste zu unterhalten. So manche Spieleinlagen und verschiedene Tanzwettbewerbe und Geschicklichkeitsspiele gab es am laufenden Band und in fröhlicher Runde wurden eine gern angenommene Abwechslung. Auch die Gurtelwurfmaschine war in Aktion und erfreute mit vollster Zufriedenheit aller Anwesenden. Höhepunkt am Nachmittag war dann die Auftritte verschiedener Nachwuchs- und Kindershowtanzgruppen aus der Region. Alle gaben sich auch die größte Mühe, das junge Publikum in Höchststimmung zu bringen, in der man immer wieder anfeuerte und zum Lachen brachte.

**Bericht und Bilder: Hans Kronseder -Stauend verfolgten die Kleinen das Geschehen und die Verantwortlichen sorgten den ganzen Faschingssonntagnachmittag für Stimmmmmmmmung**





### Kategorie

1. Freizeit



## Schlagworte

1. Bayern
2. Hinterskirchen
3. Kinderfasching
4. Lernbachtal
5. Niederbayern